

StaMeC

Stahlbau für SB-Waschanlagen
seit 2005

Anlagen, die auf Dauer überzeugen

StaMeC steht als familiengeführtes Unternehmen für Qualität im Stahlbau von SB-Waschanlagen. Wir entwickeln Lösungen, die technisch durchdacht, optisch hochwertig und auf dauerhafte Belastung ausgelegt sind. Durch Feuerverzinkung und eine hochwertige C4-Beschichtung bieten unsere Produkte einen starken Schutz gegen Korrosion und chemische Beanspruchung. Alle unsere Projekte werden dokumentiert und archiviert, sodass bei späteren Reparaturen kein erneutes Aufmaß erforderlich ist.

Qualität aus Erfahrung

Große Variantenvielfalt	Made in Germany
Über 500 realisierte SB-Waschanlagen	Über 20 Jahre Erfahrung stehen für Qualität und Kompetenz

Wir freuen uns auf die erfolgreiche Zusammenarbeit mit Ihnen

StaMeC GmbH
Geschäftsführer Jens & Eric Gapsch
Geschwister-Scholl-Straße 7-9
08060 Zwickau
+49 375 5977500
info@stamec.de
www.stamec.de



DIN EN 1090
REG.-NR. 0114564



Produkt: Sanierung in Glauchau

Entwickelt und Produziert von **StaMeC** GmbH Zwickau

Altanlage / Existing Installation



Die Altanlage zeigt die bestehende Ausgangssituation vor der Sanierung. Im Fokus standen Dach, Attika und die Anpassung der Wohnmobilbox an die neue Ausführung.

The existing installation shows the initial condition before refurbishment. The focus areas were the roof, parapet, and adapting the motorhome box to the new design.

- Ziel:**
- Erneuerung des Daches
 - Integrieren einer Attika Verkleidung am Dach
 - Erweiterung um einen Waschplatz für Wohnmobile

Fertigstellung der Bestandsanlage / Completion of the Existing System



Die Bestandsanlage wurde technisch und optisch fertiggestellt. Die Konstruktion wirkt sauber integriert, stabil und für den dauerhaften Einsatz im Alltag ausgelegt.

The existing system has been completed technically and visually. The construction appears neatly integrated, stable, and designed for long-term daily use.



Auch die kleine Wohnmobilbox wurde in das Gesamtbild eingebunden und fertiggestellt. Das Ergebnis ist eine klare, funktionale und hochwertige Lösung für den Standort.

The small motorhome box was also integrated into the overall project and completed. The result is a clean, functional, and high-quality solution for the site.

Projektpunkte / Project Points

Dach / Roof	Neue, saubere und langlebige Ausführung. / New, clean, and durable execution.
Attika / Parapet	Wetterfeste Abdeckung und Anschlussdetails. / Weatherproof cladding and connection details.
Wohnmobilbox / Motorhome box	Kompakte Ergänzung für eine praktische Nutzung. / Compact addition for practical use.

Kontakt / Contact

Eric Gapsch
StaMeC GmbH
Geschwister-Scholl-Straße 7-9
08060 Zwickau
+49 375 5977500
info@stamec.de

Produkt: Erneuerung der Trennwände, Attika, Freiwaschplatz, Trapezblechdach

Entwickelt und Produziert von **StaMeC** GmbH Zwickau

Altanlage / Existing Installation



Die Altanlage zeigt die bestehende Ausgangssituation der Trennwände, Attika und des Freiwaschplatzes vor der Erneuerung. Die Konstruktion dokumentiert den ursprünglichen Zustand und die technische Basis für das Projekt.

The existing installation shows the current condition of the partition walls, parapet, and self-service wash area before renewal. The construction documents the original state and technical basis for the project.

Fertigstellung / Completion



Auch der Freiwaschplatz wurde im Rahmen der Maßnahme technisch und optisch aufgewertet. Die Gesamtanlage wirkt nun ordentlich, robust und einsatzbereit.

The self-service wash area was also technically and visually upgraded as part of the project. The overall system now appears orderly, robust, and ready for use.



Die erneuerten Trennwände wurden sauber in die Anlage integriert. Das Ergebnis ist eine klare, funktionale und langlebige Lösung mit hochwertiger Optik.

The renewed partition walls have been cleanly integrated into the facility. The result is a clear, functional, and durable solution with a high-quality appearance.

Projektpunkte / Project Points

Trennwände / Partition walls	Saubere Endausführung mit hoher Stabilität. / Clean final execution with high stability.
Attika / Parapet	Wetterfeste und optisch saubere Lösung. / Weatherproof and visually clean solution.
Freiwaschplatz / Self-service wash area	Robuste und funktionale Aufwertung. / Robust and functional upgrade.

Kontakt / Contact

Eric Gapsch
StaMeC GmbH
Geschwister-Scholl-Straße 7-9
08060 Zwickau
+49 375 5977500
info@stamec.de

Produkt: Erneuerung der Trennwände

Entwickelt und Produziert von **StaMeC** GmbH Zwickau

Altanlage / Existing Installation

Altanlage



Die Altanlage zeigt die bestehende Trennwandlösung vor der Erneuerung. Die Konstruktion bildet die Grundlage für die spätere Modernisierung und optische Aufwertung.

The existing installation shows the partition wall solution before renewal. The construction forms the basis for the later modernization and visual upgrade.

Fertigstellung / Completion



Die Trennwände wurden fertiggestellt und sauber in die Gesamtanlage integriert. Das Ergebnis ist eine aufgeräumte, funktionale und langlebige Lösung für den täglichen Betrieb.

The partition walls have been completed and cleanly integrated into the overall system. The result is an orderly, functional, and durable solution for daily operation.

Projektpunkte / Project Points

Trennwände / Partition walls	Saubere Endausführung mit hoher Stabilität. / Clean final execution with high stability.
Optik / Appearance	Einheitliche, hochwertige Gesamtwirkung. / Consistent, high-quality overall appearance.
Funktion / Function	Robuste Lösung für den Einsatz in der Waschanlage. / Robust solution for use in the wash facility.

Kontakt / Contact

Eric Gapsch
StaMeC GmbH
Geschwister-Scholl-Straße 7-9
08060 Zwickau
+49 375 5977500
info@stamec.de

Produkt: Erneuerung Trennwände StarWash

Entwickelt und Produziert von **StaMeC** GmbH Zwickau

Altanlage / Existing Installation



Die Altanlage zeigt die bestehende Trennwandlösung vor der Erneuerung. Der Fokus liegt auf dem Ausgangszustand und der bisherigen baulichen Ausführung.

The existing installation shows the partition wall solution before renewal. The focus is on the initial condition and the previous structural execution.

Fertigstellung der Trennwände / Completion of the Partition Walls



Die Trennwände wurden fertiggestellt und sauber in die Gesamtanlage integriert. Das Ergebnis ist eine aufgeräumte, funktionale und langlebige Lösung für den täglichen Betrieb.

The partition walls have been completed and cleanly integrated into the overall system. The result is an orderly, functional, and durable solution for daily operation.

Projektpunkte / Project Points

Trennwände / Partition walls	Saubere Endausführung mit hoher Stabilität. / Clean final execution with high stability.
Optik / Appearance	Einheitliche, hochwertige Gesamtwirkung. / Consistent, high-quality overall appearance.
Funktion / Function	Robuste Lösung für den Einsatz in der Waschanlage. / Robust solution for use in the wash facility.

Kontakt / Contact

Eric Gapsch
StaMeC GmbH
Geschwister-Scholl-Straße 7-9
08060 Zwickau
+49 375 5977500
info@stamec.de

Produkt:

Sonderbau Waschkreiseltraverse

Entwickelt und Produziert von **StaMeC** GmbH Zwickau

Deutsch

Die Sonderbau Waschkreiseltraverse von StaMeC ist eine individuell gefertigte Metallbau-Lösung für den Einsatz in Selbstbedienungs-Waschanlagen. Die Konstruktion ist für eine stabile, langlebige und saubere Integration in bestehende Waschhallen ausgelegt und verbindet robuste Ausführung mit einer technisch hochwertigen Optik.

English

The custom rotary wash traverse by StaMeC is an individually manufactured metal fabrication solution for use in self-service car wash systems. The construction is designed for stable, durable, and clean integration into existing wash bays while combining robust performance with a technically refined appearance.



Die Detailaufnahmen zeigen die solide Anbindung der Traverse an die vorhandene Struktur. Präzise Anschlussplatten, Verstärkungen und eine montagefreundliche Geometrie unterstützen eine belastbare und saubere Ausführung im täglichen Betrieb.

The detail images show the solid connection of the traverse to the existing structure. Precise connection plates, reinforcements, and installation-friendly geometry support a reliable and clean solution for daily operation.

Einbausituation / Installation Situation



Deutsch

Die Waschkreiseltraverse fügt sich funktional in die Waschhalle ein und unterstützt eine geordnete technische Umsetzung im Innenbereich. Durch die klare Linienführung und die verzinkte Metalloberfläche entsteht ein hochwertiger und professioneller Eindruck.

English

The rotary wash traverse integrates functionally into the wash bay and supports an orderly technical installation indoors. Its clean lines and galvanized metal surface create a high-quality and professional appearance.

Vorteile / Benefits

Individuelle Sonderanfertigung für bestehende Waschhallen.	Custom-made design for existing wash bays.
Robuste Metallkonstruktion für dauerhaften Einsatz.	Robust metal construction for long-term use.
Saubere technische Integration.	Clean technical integration.
Hochwertige, professionelle Optik.	High-quality, professional appearance.

StaMeC GmbH

Eric Gapsch

Geschwister-Scholl-Straße 7-9

08060 Zwickau

+49 375 5977500

info@stamec.de